

# UN NOUVEAU REDACTEUR EN CHEF

Avec ce numéro, ANDROLOGIE a atteint ses 2 ans en dépit des nombreux problèmes rencontrés. Nous avons pu de ce fait présenter le "produit" aux maisons d'édition, et l'une d'elles envisage d'en prendre en charge les aspects matériels. Il s'agirait là d'une grande étape pour notre journal. En lui faisant quitter le stade artisanal actuel, la tâche du rédacteur en chef serait considérablement allégée, il serait possible d'envisager 4 numéros par an, avec beaucoup plus de régularité, et une meilleure diffusion. Ceci faciliterait bien sûr l'indexation. Nous espérons donc que vous découvrirez avec le prochain numéro, qui réunira les textes de la réunion "Androgènes et spermatogénèse" organisée en Juin à TOURS par la S.A.L.F, une nouvelle version, plus moderne de votre journal.

L'avenir d'Andrologie semblant mieux assuré, j'ai souhaité être déchargé de la responsabilité de rédacteur en chef que j'assumais depuis sa création. C'est à un pionnier de l'Andrologie francophone, Jean-Claude CZYBA, que j'ai le très grand plaisir de transmettre cette responsabilité. Tant ses qualités personnelles et scientifiques que sa motivation à dynamiser le journal me rendent optimiste quant à son avenir. Je remercie le comité de rédaction pour l'aide qu'il m'a apportée dans cette aventure, et tout particulièrement Michèle BUVAT-HERBAUT, sans qui ANDROLOGIE n'aurait pu exister.

J. BUVAT